

Foto: C. Díaz



Los párvulos del jardín Juan Ruiz Mancilla depositando sus pilas.

Párvulos buscan reciclar 250 kilos de pilas

Un total de 250 kilos de pilas en desuso esperan reunir las comunidades educativas de la Junta Nacional de Jardines Infantiles (Junji) en Magallanes en el marco de una nueva campaña medicambial firmada junto a la Empresa Eléctrica de Magallanes (Edelmag). La iniciativa, que se extenderá por seis meses, tiene como eje principal evitar que estos residuos altamente contaminantes terminen en la basura domiciliaria. La campaña "Ponte las pilas con el medio ambiente" considera la instalación de un contenedor en la sede regional de la Junji, en calle José

Menéndez 788, donde se recepcionarán las pilas recolectadas por los distintos establecimientos. Se recibirán pilas de bajo voltaje de uso doméstico como AA, AAA, C, D, de 9 voltios y tipo botón.

Además de los puntos internos de Junji, las familias podrán colaborar depositando pilas en las oficinas de Edelmag (Croacia 444) y en el centro comercial ZonAustral, gracias a convenios vigentes. La campaña está abierta a toda la comunidad educativa, y se espera que al cumplir los seis meses se haya superado ampliamente la meta propuesta.